

# *Festeja los Comités de Defensa de la Revolución su aniversario 56 de fundado*

---



La Habana, 28 sep (RHC) A 56 años arriban este miércoles los CDR, Comités de Defensa de la Revolución como mayor organización de masas de Cuba, cuyo principal objetivo de velar por las conquistas y la tranquilidad ciudadana desde cada comunidad mantiene su vigencia.

En la fecha que se espera a lo largo y ancho del país cerca de 136 000 CDR festejaron la víspera unidad comunitaria, el cuidado de cada barrio además del importante aporte a la salud cubana con las entregas de miles de donaciones de sangre.

Al respecto destacó Leonardo Lorenzo Ávila, secretario provincial de Vigilancia, Prevención e Ideológico de la provincia cubana de Granma, sede de las celebraciones que los CDR durante este último año trabajaron además en elevar la participación de los más jóvenes dentro de la agrupación, así como enfrentar y detectar hechos delictivos de corrupción e ilegalidades.

En esa oriental provincia se espera en la jornada la participación de más de 80 000 granmenses, en representación de toda Cuba, en el acto central en la Plaza de la Patria.

Miles de estudiantes, trabajadores y amas de casa, entre otras organizaciones reiteraron en la ciudad de Bayamo el respaldo del pueblo cubano al socialismo, durante el acto nacional con motivo del aniversario 56 de los CDR, Comités de Defensa de la Revolución.

Carlos Rafael Miranda, coordinador nacional de los CDR, denunció los intentos del gobierno estadounidense de cambiar el orden político en nuestro país, y puso como ejemplo el otorgamiento a jóvenes cubanos de becas con fines subversivos

Miranda también reclamó el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Washington a la nación caribeña, y la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval de Guantánamo.

A su vez, manifestó que el pueblo cubano continuará firme, junto al socialismo y a los pueblos del mundo, cuando el imperialismo y sus aliados tratan de imponer un nuevo orden neoliberal en Latinoamérica.

En Guantánamo, los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) tributaron de enero a la fecha alrededor de 11 mil donaciones voluntarias de sangre, resultado superior al plan previsto y que ratifica a la provincia entre las sobresalientes en Cuba en esa altruista labor.

En esta región cuyos tributos anuales del vital fluido rondan las 16 mil entregas, existen una treintena de destacamentos juveniles de donantes, dos Bancos de Sangre, dos centros de extracción y tres móviles, que unidos todos reciben cada mes unas mil 300 entregas, acorde a las necesidades médicas asistenciales.

Por estos días de aniversario de la organización de masas de mayor membresía en el país se potenciaron esas donaciones, con una jornada masiva en la que aportaron centenares de guantanameros, entre ellos los donantes habituales y jóvenes estudiantes de ciencias médicas y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Natalia Zabala Enrique, funcionaria de los CDR en la provincia, comentó hoy a la ACN que con esta actividad en todo septiembre se prevé dar un buen impulso para seguir contribuyendo a preservar la vida de necesitados de transfusiones y garantizar el suministro de plasma a la Industria Farmacéutica.

Subrayó que precisamente la sistematicidad en esta tarea figura entre los indicadores cederistas emulativos que permitieron este año a los guantanameros municipios de Yateras, Caimanera, Imías y San Antonio del Sur recibir la Condición de Vanguardia Nacional, y a la cabecera provincial figurar como Destacada..

Estas distinciones reconocen además el funcionamiento integral de las estructuras de base en esos territorios, el primero de los mencionados Vanguardia por cuarta vez consecutiva, y el resto con destaque en las labores de vigilancia de sus Destacamentos Mirando al Mar, dedicados a la salvaguarda de las costas cubanas.

En la región más oriental de la Isla son 42 esas brigadas de apoyo a las Tropas Guardafronteras, y la integran más de mil miembros de CDR de localidades con límites costeros, incluida Caimanera, perimetral con la ilegítima base naval estadounidense, enclavada en la Bahía de Guantánamo desde 1903.

Octavio Leslie García, coordinador de los CDR en la provincia, felicitó a la membresía de los referidos destacamentos, y en general a los más de 380 mil afiliados locales de los comités creados en Cuba por Fidel el 28 de septiembre de 1960, para defender cuadra a cuadra a la Revolución.



**Radio Habana Cuba**